



Debanhi: un año sin justicia del caso que conmocionó al país

El 8 de abril del 2022 una estudiante de la Facultad de Derecho y Criminología de la UANL, llamada Debanhi Susana Escobar, habría salido con sus amigas de fiesta; sin embargo, un momento de felicidad terminó en uno de los casos que más conmocionarían al país luego de que se hiciera viral una foto de ella en la carretera. La última que le tomarían con vida.

<https://elporvenir.mx/local/debanhi-un-ano-sin-justicia-del-caso-que-conmociono-al-pais/554768>